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VEREADOR LUCAS CORDEIRO

rNDrcAÇÃo N" 643t2024

Excelentíssirno Senhor Paulo Sérgio Conceição dos Santos.

Assunto: Solicito transporte escolar para alunos da Rede Pública Municipal rna Estrada
da Cachoeirinha.

Indico à Mesa Diretora, ouvido o Plenário na forma regimental cle acordo com o
Artigo 163 desta Casa Legislativa, que se oficie à SECRETARIA MUNICIPAL DE
EDUCAÇÃO, SECRETARIA MUNICIPAL DE TRANSPORTE E à SECRETARIA
MUNICIPAL EXECUTM DE GOVERNO, solicitando transporte escolar para
alunos da Rede Pública Municipal ma Estrada da Cachoeirinha.

JUSTIFICATIVA

O transporte escolar é fundamental para garantir o acesso à educação,
especialmente em unta área de dificil acesso e distante das unidades escolares. Muitos
estudantes que moram na Estrada da Cachoeirinha enfrentam longas caminhadas em
condições adversas, o que compromete sua segurança e desempenho escolar. A
disponibilização do transporte escolar assegurará que esses alunos possam frequentar as
aulas regulamente, contribuindo para a redução da evasão escolar e promovendo a
igualdade de oportunidades educativas para as crianças ejovens dazonarural.

Cientes que a boa educação é prioridade para a atual Gestão de Governo, solicito
o título do presente documento.

Posto isto, é o que se pede e INDICA à SECRETARIA MUNICIPAL DE
EDUCAÇÃO, SECRETARIA MUNICIPAL DE TRANSPORTE E à
SECRETARIA MUNICIPAL EXECUTIVA DE GOVERNO.

Paraty - RJ, sala das Sessões em 19 de Agosto de 2024.
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